

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Marian Offman  
Stadtrat Richard Quaas

## **ANTRAG**

29.11.2016

### **Befragung der Abonnenten-Kunden der Kammerspiele München**

Die Abonnenten-Kunden der Kammerspiele München werden schriftlich befragt. Inhaltlich zielt die Fragestellung auf die Akzeptanz des aktuellen Spielplans. Gefragt werden könnte beispielsweise, ob der Abonnent oder die Abonnentin angesichts des aktuellen Spielplanes das Abonnement verlängern wird und Freunden und Bekannten die Buchung eines Abonnements empfehlen würde. Gefragt werden könnte auch, ob mehr Sprechtheater oder mehr Performancetheater bevorzugt wird.

#### **Begründung:**

Derzeit wird in den Medien und in der Öffentlichkeit eine Diskussion über den Spielplan der Kammerspiele geführt, weil dieser von vielen als zu performanceorientiert wahrgenommen wird. Dabei geht es nicht um die künstlerische Qualität der Arbeit an den Kammerspielen, sondern um die Frage, inwieweit eine Umorientierung hin zu mehr Performance und weg vom Sprech- und Ensembletheater beim Theaterpublikum ankommt. Theater in den Kammerspielen wird für alle Münchnerinnen und Münchner egal welchen Alters seit je her auf sehr hohem Niveau gemacht. Der Spielplan darf Theaterbesucher nicht ausschließen. Um dies zu verhindern, sollen mit der Befragung valide Informationen gewonnen werden.

Marian Offman, Stadtrat

Richard Quaas, Stadtrat